

CURLING

Jaca participará en el Nacional con dos equipos

Luisa PUEYO

JACA.- El Club de Curling Jaca participa este fin de semana con dos equipos en el Campeonato de España que se disputará en Puigcerdá con la presencia de Iparpolo de Vitoria, Jagers de Madrid, Barcelona, Caei y Ceva, ambos de Biela, Igualada, Sporting l'Olla de Llista d'Amunt, Hydra de San Sebastián y los anfitriones.

Según explican desde el Club, "la pasada semana se efectuó el sorteo en Madrid y no hubo suerte, pues se debuta contra el Sporting l'Olla, actual campeón de España, y después contra el Jagers, reciente vencedor del Trofeo Biela".

El C.C. Jaca masculino acude "con la esperanza de luchar por una medalla" y superar el cuarto puesto del año pasado; mientras que las féminas "tienen más opciones de campeonas y representar a España en los próximos Campeonatos de Europa". Este conjunto está formado por María Arce, Pilar Jarne, Teresa Aso, Elsa Fumanal y Beatriz Jureses, mientras que el masculino lo integran José María Pérez, Valentín Ortiz, Alberto Pérez, José Antonio Casajús y Juan Carlos Moreno.

CICLISMO



Un momento de la reunión celebrada ayer en Huesca. VICTOR IBÁÑEZ

Se suspende el Memorial 'Luis Muñoz' y se busca otro recorrido

Tráfico condiciona el desarrollo de las pruebas en Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El Director Provincial de Tráfico, Andrés Fernández del Río, se reunió ayer en Huesca con directivos de los clubes ciclistas de Sabiñánigo, el alcalde serrablés Carlos Iglesias y el presidente de la Comarca Alto Gállego, Mariano Fañanás, para estudiar los recorridos de las diferentes carreras ciclistas que se organizan en Sabiñánigo y la Comarca ante la nueva normativa de tráfico. Al encuentro también asistió el capitán de la Guardia Civil de Tráfico y el jefe de la Policía Local de Sabiñánigo.

El Memorial "Luis Muñoz", que organiza el C.C. Sabiñánigo y que debía celebrarse el próximo día 29, al no contar con el visto bueno de Tráfico al recorrido presentado, que discurría por la carretera de Larrede, el Club ha decidido suspenderlo, y según

explica el vicepresidente José Antonio Arcas, se intentará buscar otra fecha a partir del próximo mes de septiembre "siempre y cuando le siga interesando al patrocinador". Si para este año no se puede llevar a cabo, la intención del club es "buscar con tiempo otro circuito que se adapte a las medidas que se exigen y que también esté respaldado por el patrocinador y que se ajuste al calendario. Sería interesante continuar en el mes de mayo, pero de momento todo está en el aire".

En cuanto a otras carreras ciclistas, el Trofeo Fernando Escartín que organiza el 17 de julio la Peña Ciclista Edelweiss, ya se celebrará este año con otro circuito distinto al de la edición anterior, y las carreras de cadetes y juveniles que se celebran el 3 de septiembre en Sabiñánigo se podrían realizar por el recorrido del circuito citado de Jarlata.

El alcalde serrablés ha señalado que si la nueva Ley de Tráfico "se interpreta de manera rigurosa nos deja pocas alternativas pero, después de repasar todas las carreras que se organizan, las conclusiones son que hay que buscar más pruebas en línea que en circuito, itinerarios en los que no se den muchas vueltas para evitar que se colapsen las carreteras. La Guardia Civil insiste mucho en que al ser Sabiñánigo la entrada a los valles de Aragón y de Tena no se puede obstaculizar la carretera principal".

En cuanto a los posibles futuros itinerarios, se habló de un recorrido por Larrés, de unos doce kilómetros "que podría valer para las carreras pequeñas, y otro itinerario que es por Navasa, pero sin salir a la carretera, por los pueblos de Jarlata, Sasal y Sabiñánigo Pueblo, que también sería interesante combinándolo con el de Larrés".

CICLISMO

El Giro vuelve a la carga tras la jornada de descanso

Dominio italiano

EFE

ITALIA.- El Giro de Italia celebró su primer día de descanso y pone así fin a su primera parte en la que ha tenido como protagonistas destacados a los componentes de los equipos italianos Saeco y Fassa Bortolo.

Al Saeco se le denomina ya el "Ferrari" de las bicicletas, por aquello de vestir de rojo como las máquinas de fórmula uno. Si el alemán Michael Schumacher es el piloto número uno, en el Giro ocurre algo similar, pues tanto el gran favorito para el triunfo final el italiano Gilberto Simoni como su "delfín" Damiano Cunego están dominando la carrera a su antojo.

Entre los dos suman tres triunfos parciales, dos para el joven Cunego, la nueva promesa del ciclismo italiano con tan sólo 22 años y flamante líder de la carrera, aunque no se cansa de repetir que salvo un accidente el "capo" sigue siendo Gilberto Simoni, triunfador en la primera llegada en alto y ganador en dos ocasiones del Giro, el pasado año y en la edición del 2001.

El otro gran favorito, que también sabe lo que es ganar el Giro, el italiano Stefano Garzelli, vencedor en el año 2000, está más retrasado de lo que esperaba. Es octavo a 1:15 minuto de Cunego y en su guerra particular a un minuto de Simoni.

La desventaja no es excesiva teniendo en cuenta que falta lo más duro de la carrera, la última semana, pero lo importante es que Garzelli, en las jornadas complicadas hasta ahora se ha tenido que conformar con seguir de lejos la estela del dúo de Saeco.

Algo diferente ocurre con el ucraniano Yaroslav Popovych, revelación el pasado año con su tercer puesto y que sin hacer ruido se encuentra a un paso del podio. Es cuarto, a tan sólo medio minuto del líder.

Si la clasificación general, a pesar de que todavía faltan muchas trampas hasta llegar a Milán, el próximo día 30, está cada vez más clara; en el apartado de etapas lo es mucho más. El dueño y señor de las llegadas masivas es el italiano Alessandro Petacchi (Fassa). Arrollador. De seis esprint se ha llevado cuatro. El australiano Robbie McEwen y el estadounidense de origen colombiano Fred Rodríguez son los únicos que han conseguido sorprenderle.



AYUNTAMIENTO DE HUESCA

Información Pública

Solicitada a esta Alcaldía por **ESLOMA S.L.**, con domicilio en Huesca, Calle Industria s/n, licencia para instalación y apertura de carpintería metálica (ampliación), en calle La Minería s/n de esta ciudad, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 30 del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de 30 de noviembre de 1961, se abre información pública para que durante el plazo de **DIEZ DÍAS** hábiles, contados a partir del siguiente al de inserción de este anuncio en el B.O. de la Provincia, puedan quienes se consideren perjudicados, presentar las reclamaciones u observaciones que estimen pertinentes en la Secretaría de este Ayuntamiento, a cuyo efecto queda de manifiesto el expediente en la indicada dependencia y por el mismo plazo.

El importe de este anuncio será de cuenta del peticionario.

Huesca, 7 de mayo de 2004
EL ALCALDE
Fernando ELBOJ BROTO



PARCELA DE EQUIPAMIENTO
Actuación Industrial "FONDO DE LLITERA"
FRAGA (Huesca)

Parcela	Superficie	Uso	Tipo base de licitación
COMER	2.584,87 m ²	Comercial	206.789,60 € (sin incluir IVA)

SEPE Entidad Pública Empresarial de Suelo anuncia la convocatoria pública para la enajenación de la parcela arriba señalada.

Recogida de documentación:

En el domicilio social de SEPE, Paseo de la Castellana nº 91 de Madrid (División Comercial - Planta Baja) o en el Departamento de Desarrollo Económico del Ayto. de Fraga, Paseo Barón nº 11, Fraga (Huesca).

Plazo y lugar de presentación de solicitudes:

Hasta las 13 horas del día 15 de junio de 2004 en el Registro General de SEPE, Paseo de la Castellana nº91, de Madrid (No se admitirán solicitudes remitidas por correo).